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大阪建築金物卸商協同組合章
昭和 38 年 3 月 8 日組合章として正式に制定

obsa は、Osaka（ 大 阪 ）、Builders ware（ 建 築 金 物 ）、Sales（ 卸 商 ）、
Association（協同組合）の各単語の頭文字を列記し、obsa の周囲を取り巻く
形状はカギを表現しています。

（オブサ）

　 今月の表紙　

    「佐保川の桜」

佐保川の両岸に桜が植っており、花びらが川

面にただよってとてもきれいですよ。是非どうぞ。

（川喜金物㈱ 会長　川面　俊一氏）

（今号の表紙から、川面俊一様のご協力を得て制
作します。今後とも宜しくお願いします。）

組 合ニュース
2023 年 1 月発行／第 238 号
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新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様には、
健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。旧
年中は組合の活動に格別のご理解とご協力をいただき誠に
ありがとうございます。

本年も皆様と共に組合事業を通じて、建築金物業界の発
展に努めてまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げま
す。

コロナ禍も三年目をむかえ、徐々に対応策も出てきました。
ワクチン、新薬などの開発により効果が出てくると思われま
す。しかし我々の暮らしが、もとに戻るわけではありません。
コロナ禍の影響で私たちの普段のくらし、消費者の意識は
大きく変わってきました。我々が関係する住宅産業において
も、リモートワークが進んだ事で、自宅のほかに仕事用の
拠点を持つ人や都会と郊外の２つの拠点で生活している人
が増加し、別荘のシェアリングサービスやワーケーションな
ども広まるなど、今までと全く違う生活スタイルも見受けら
れる昨今となりました。また消費行動も大きく変わりました。
例えば百貨店業界では、従来はあくまで店舗販売が中心で、
オンラインは来店のための動機づくりという考え方が主流で
した。しかしコロナ禍でデジタルが加速。単にオンライン
販売が伸びただけでなく、オンライン接客や、チャット相談
サービスなども登場しました。

このような変化のながれはコロナ禍が収まっても、元に戻
らないと思います。

我々の業界においても、このような時代の趨勢に対して、
仕事や働き方をどのように変革し、企業の発展に繋げてい
くのか問われているところでもあります。

さて今まで 6 月に開催されていた「KENTEN」を、今年
はより発展した展示会を目指し、リニューアルします。名称
を「理想のすまいと建築フェア」に変更し、見て、触って、
比べる展示を行い、より快適でわくわくする「すまいと建築」
を提案していきます。

当組合も共催団体として、これからの建築金物の提案を

していきたいと考えています。
これを機会に我々の販売する建築金物の目的は？誰のた

めに？
と考えてみました。このようななか、当社で販売した商品

について、静岡の主婦の方からいただいた手紙があります。
紹介させていただきます。
「こんにちは。V レールを主人が購入してトイレの敷居を

変えてくれました。今までずっと、重い戸を開け閉めしてい
ました。ガタガタと言いながら。

Ｖレールに変えて、とっても軽くて手を掛けるだけで、サ
ッと開け閉めができ、ビックリしています。何十年も感じた
事のない感触です。古い家なので自分で直すしかなく、我
慢していました。

Ｖレールのおかげで毎日快適に過ごしています。本当に
ありがとうございます。

心の善良な者には絶えず宴がある、という好きな言葉が
あります。古い家でも少しずつ直していけば更に愛着がわ
き、快適に過ごすことができます。おかげさまでした。こ
れからも良い製品を販売して下さい。」

このようなお手紙をいただき、建築金物をなりわいとして
いる者として大変うれしく思いました。

私たちが販売している建築金物が、このように「普通に
毎日を暮らしておられる多くの方々のために」、また、このよ
うな方々の「日常生活が快適になることに役立つこと」が目
的ではないでしょうか？

これからもこのような思いを強く持ちながら、新製品の開
発に取り組んでいきたいとの決意を新たにしました。

今年は、コロナ禍の状況を鑑みながら、出来ることなら
これまで控えていたすべての活動を再開できる年にしたいと
思います。OBSAと組合員の皆様の今年一年の益々のご清
栄を祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。

謹 賀 新 年

 理事長　中村　裕一
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発想の転換とフレキシブルな対応

大阪建築金物工業協同組合
理事長　中村 達男〔㈱日中製作所　代表取締役社長〕

新年明けましておめでとうございます。業界関係者皆

様におかれましてはつつがなく新春をお迎えのことと心

よりお喜び申し上げます。また平素は当業界並びに組合

に対し多大なご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げ

ます。

さて昨年は３年目を迎えた長引くコロナ禍に加え、ロ

シアによるウクライナ侵攻、原油や原材料価格の高騰、

３２年ぶりとなる1ドル１５０円に迫る急激な円安により、

輸入依存度が９０％を超えるエネルギーをはじめ世界第

一位の農産物純輸入国でもある日本の国が受ける影響は

計り知れません。これに対し日本政府は、輸入小麦の価

格抑制やガソリン等の燃料油価格、電気代の負担軽減

策や各種補助金を出して物価高抑制に対して各施策を講

じていますが、あまりに急激な物価上昇に効果が実感で

きないのが実情ではないかと思います。一方３年続いて

いるコロナ感染対策の規制緩和を進め欧米、諸外国と

同じくウイズコロナの中に活路を見出すべく、水際対策

緩和で規制のほぼ全廃を実施、円安メリットの追い風を

受けて訪日観光客を呼び戻し、インバウンド消費５兆円

を目指すとしています。ただこれも中国のゼロコロナ政策

がいつまで堅持されるのかが重要なファクターになってく

るものと思われます。

このように厳しい国内の経済情勢の中でも関西圏にお

いては２０２５年４月から半年間にわたって開催される大

阪、関西万博は国内外から２８００万人の来場者と経済

波及効果も２兆円が見込まれる一大イベントです。また

昨年４月に申請、受理された大阪夢洲 IR 統合型リゾー

ト施設計画も２０２９年冬開業を目指して、今年から工事

が発注されるロードマップで計画が進行しております。こ

のように大きな経済波及効果が見込まれる２大プロジェ

クトを足掛かりとして今直面している喫緊の課題に対応し

ていかねばなりません。緊迫する世界情勢、米中対立が

引き起こすサプライチェーンの寸断、紛争による資源の

高騰、DX、カーボンニュートラル、SDGｓの取り組み、

魅力ある企業づくりを通しての人材不足の解消、人材の

強化、新製品、新サービス、新事業の開発、事業基盤

の強化、再編、事業ポートフォリオの再構築等、取り組

まなければいけない課題が沢山あります。

今からちょうど１００年前の１９２３年に関東大震災が

発生しました。近代化した首都圏を襲った唯一の巨大地

震であり、その被害額は当時の国家予算の４倍とも７倍

とも言われています。

１００年前の想像を絶する被害から見事に再起した先

人の底力に思いを馳せて、皆さんと共に勇気を持ってこ

の難局を乗り切っていきたいと思います。

最後になりましたが、本年もより一層の御指導、ご鞭

撻を賜りますようお願い申し上げるとともに、皆様のます

ますのご健勝を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶と

させて頂きます。
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新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。

平素は、大阪建築工事金物協同組合の組合活動にご

理解ご協力賜り、心より感謝申し上げます。

さて昨年 2022 年を振り返りますと、新型コロナウイ

ルスとの付き合い方も変わり、ウイルスと共存していく生

活に成って来た折に、急激な円安やロシアに依るウクラ

イナ侵略戦争などによる、エネルギー不足、原材料の価

格上昇などで建築に携わっている私たちも、資材の高騰

により労務費が圧迫されて非常に厳しい状況の一年であ

りましたが、多くの方々のご協力ご支援をもちまして、こ

の一年何とか乗り切って参りました。

さて今年、新しい年、２０２３年を迎え正直なところ、

どの様な事がおき、世情がどう変化していくかはわかりま

せん。

ですが、卸商、工業、工事金物協同組合がスクラムを

組み、お互い協力し知恵を出し合えば、どんな状況にな

っても乗り越えて行けると信じております。

２０２５年関西万博、大阪北ヤード再開発など今後関

西、大阪には、多くのプロジェクトがあり、今年は関西

大阪が、大いに活気満ちあふれていくことを念じており

ます。

最後になりますが、本年も皆様にとりましてご健勝とご

多幸をお祈りいたし、新年のご挨拶とさせて頂きます。

新年ご挨拶

大阪建築工事金物協同組合
理事長　大西　正樹〔㈱オオニシ　代表取締役〕
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新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し

上げます。
平素から建世会の活動について、ご理解とご協力を頂い

ておりますことを厚く御礼申し上げます。また新型コロナウ
ィルス感染症に影響を受けられている皆様、全国各地で発
生した災害などにより被害に遭われたすべての皆様に心よ
りお見舞い申し上げるとともに、1日も早い復旧、復興をご
祈念いたします。

２０２２年を振り返りますと、新型コロナウィルスに関しま
してはワクチン接種も３回目、４回目となっているなか、変
異株の感染が確認されるなど依然として予断を許さない情
況が続いておりますが、冬には北京冬季オリンピックが開
催されました。日本勢のメダル数は１８と過去最多で、各選
手の頑張りに歓喜し感動を与えてくれました。その中オリン
ピック連覇を期待されながら惜しくもメダルを逃したフィギ
ュアスケートの羽生結弦選手ですが、今まで通りにしていて
もメダルは間違いなしと言われるなか、さらに上を目指して
前人未到の４回転アクセルを事前に宣言し、前日の練習で
足首を捻挫したのにもかかわらずチャレンジし、残念ながら
転倒となりました。彼のあくなき挑戦はこの「コロナ過でも
前向きに上を目指して頑張っていこう」と世界中の人々 に勇
気と感動を与えてくれたのではないでしょうか。

世界情勢では、ロシアがウクライナに侵攻するという戦
争が始まり、ロシアのミサイル攻撃により破壊された街の映
像や、負傷された一般の人々 などが連日テレビで報道され、
こんな悲惨なことが現実に起こっているのを目の当たりに
し、平和の大事さ大切さを改めて感じました。また安倍元
総理が選挙演説中に襲撃され亡くなられるという事件が起
こりました。この平和な日本でも銃で襲撃されるようなこと
が起こるとは誰も考えなかったと思います。これからの要人
の警護体制なども変わっていくことになるでしょう。

建築業界では、そのロシアのウクライナ侵攻による世界

情勢、経済、流通の乱れによる鉄鋼材、木材、原油などの
原材料の供給不足、さらに急激な円安での物価の高騰で、
業界でもかなりの影響を受けられたと思います。高度成長
期にはこのような物価が上がっていくのもあったでしょうが、
今まで仕事をして、このような物価上昇は初めてでどう対処
していけばいいのか戸惑うこともありました。まだまだ戦争
の終息が見えない中、どのように輸入商品について対応し
ていくのかが今後の課題となっていくと思われます。そんな
中、外国人観光客の規制が緩和されて多くの外国人旅行者
を街中で見るようになりました。円安でもあることから「爆
買い」と言われる日本商品の良いものがたくさん購入され「メ
イドインジャパン」の質の良い商品を改めて知る機会にもな
りました。

今年は卯年になります。うさぎは穏やかで温厚な性質で
あることから「家内安全」またその跳躍する姿から「飛躍」
を象徴するものと親しまれてきました。まさにウィズコロナ
での一家の皆様の安全・健康を大事にして、仕事面でもこ
れから向上していく年だと思います。他にも「植物の成長」
という意味もあり新しいことに挑戦する最適な年とも言わ
れています。アフターコロナでの仕事のあり方、業務体系、
営業活動などチャンスの年と言える年なのかもしれません
ね。

さて建世会ですが、前会長の谷様からバトンを引継ぎ、
ウィズコロナ、アフターコロナでのこれからの会合のあり方、
前向きな活動を模索していきたいと思います。会員数も現
在２５名と少なくなりましたが、新規会員の勧誘活動も行い、
業界の同世代の親交ならび情報交換などが出来るこの貴重
な会を継続していきたく思っております。皆様の周囲に建世
会の活動に興味のある方がおられましたらご紹介ください。

最後になりましたが、大阪建築金物卸商協同組合様、組
合員の皆様のより一層のご支援とご協力を賜りますようお
願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を祈りま
して新年の挨拶とさせて頂きます。

新年のご挨拶

建世会会長　藤﨑 進〔㈱ヒロヤコーポレーション 専務取締役〕



6 大阪建築金物卸商協同組合ニュース

あけましておめでとうございます。皆様方におか

れましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び

申し上げます。平素は組合活動にご理解とご協力

を賜り、お礼申し上げます。

昨年はコロナ禍も流行と沈静を繰り返してきま

したが、危機的な状況から脱し、社会活動につい

ても少しずつ正常化に向かい始めました。経済環

境を見渡せば円安と同時に原油高に伴う仕入コス

トの上昇による利益の圧迫を背景に、企業は価

格転嫁を徐々に進めています。物価上昇の影響は

暫くつづき、個人の消費が大きく伸びるというこ

とはないでしょう。

一方で昨秋から水際対策が緩和され旅行支援

もスタートしました。人の移動が活発化すること

で、消費意識の高まりや経済の活性化に期待が

かかるところです。働き方や消費行動の変化が浸

透し加速している中で、課題にいかに柔軟に向き

合っていくのか、本年も先行きが見通しづらい状

況ですが、皆様にとりまして実り多い一年となり

ますよう、益々のご繁栄とご健勝を心よりお祈り

申し上げます。

副理事長
山本有子

新年明けましておめでとうございます。旧年中

は組合運営、活動に格別のご理解を賜り誠にあ

りがとうございます。本年も昨年と変わらずご協

力を賜りますようお願いいたします。

昨年はコロナウイルス第 7 波が猛威を振るいま

したが、大阪におきましては１０月には「警戒解除」

となり、約 3 年続いたコロナの脅威から少し抜け

出した年明けとなったように感じます。しかしなが

ら、昨年はロシア、ウクライナ戦争による材料高、

原油高や急激な円安等のマイナス材料が相次ぎ、

我々卸業にとって、厳しい経営環境におかれた

１年でありました。このような時にこそ、業界の

力を結集し、知恵を出し合い、工夫を凝らし、厳

しい環境を乗り越えていかねばなりません。

私が担当させて頂いております購買事業も、

様々な制限を余儀なくされ、まだまだ十分に事業

や活動ができていませんが、今の環境で出来るこ

とを前向きに行っていきます。

是非とも、深くご理解いただき参画いただける

ようお願いいたします。

副理事長
駒谷昭人

あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては健やかに新年をお迎え

になられたこととお慶び申し上げます。

FIFAワールドカップカタール 2022 での日本代

表の健闘で年末も盛り上がった昨年は、2 月のロ

シア軍のウクライナ侵攻が世界の政治、経済に大

きな影を落としました。三年目を迎えるコロナ禍

と相まって、為替相場の変化、物資の価格高騰

などを引き起こし業界、各企業様を取り巻く環境

は大きな影響を受けました。

こうした中でも当組合は慎重な対策を講じつつ

活動しております。従来とは違う形式であるもの

の今年は新年互礼会も開催されます。私が担当

する展示会も「KENTEN」から発展的に「理想

のすまいと建築フェア」（6 月 8 日・9 日）にリニ

ューアルされます。業界の立場から 「理想のすま

い」と「理想の建築」を追求して、大阪から情報

発信を行って参ります。是非ご出展、ご来場をお

願い申し上げます。

本年も皆様のお力添えをどうぞよろしくお願い

致します。

副理事長
水上宏樹

役 員 あ い さ つ
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明けましておめでとうございます。

組合員の皆様方におかれましては、新年をお健

やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。平

素は組合活動にご協力賜り厚く御礼申し上げま

す。

組合では、福利厚生・会員交流事業を担当させ

ていただいておりますが、コロナ禍もあり組合員

の皆様にお集まりいただく機会が少なく、心苦し

く思っております。ただ、徐々にではありますが

旅行や飲食等でも自粛ムードが緩和されてきてい

るようです。状況が許せば飲食を伴う交流事業も

再開してまいりたいと思っておりますのでその際

には、多数のご参加をお待ちしております。

今年はうさぎ年です、うさぎのように大きな耳を

持って組合員の皆様のご希望をうかがい、より多

くの方に楽しんでいただける福利厚生・会員交流

事業ができればと考えておりますので、ご要望を

お寄せいただければ幸いです。

本年が皆様にとって幸多き一年となりますよう

ご祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせてい

ただきます。

専務理事
飯田隆夫

新年あけましておめでとうございます。

日頃は組合の活動に、ご理解ご協力をいただき

誠にありがとうございます。

新型コロナ感染症も 3 年目には終息し、コロナ

禍前の生活に戻れるものと考えておりましたが、

手強いもので未だに終息することなく新年を迎え

ることとなりました。

昨年の秋口から海外からの入国も緩和されイン

バウンドの観光客が増加し、国内の旅行も go to 

トラベル等の旅行支援制度と相まって、ようやく

経済活動は活発になってきたように思われます。

ところが今年の冬は、コロナ感染症と季節性イン

フルエンザの同時流行の予兆もあり油断できない

のが現実です。コロナ流行前の日常をもうそろそ

ろ取り戻すべく私たちももう少し柔軟に感染症と

の付き合い方を見い出し、マスクの無い日常生活

を取り戻すことが必要とつくづく感じる今日この

頃です。

今年は、組合の活動も徐々にではありますが感

染症対策を講じながら再開してまいります。今後

とも組合員の皆様に少しでもお役に立つ取組みを

行なってまいりたいと考えておりますので、本年

も何卒よろしくお願い申し上げます。

会計理事
熊谷充雄

役 員 あ い さ つ

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましてはお健やかに新年をお迎え

のこととお慶び申し上げます。

平素は、大阪建築金物卸商協同組合の活動に

つきまして、御協力を頂き誠に有難う御座います。

昨年も残念ながら新型コロナ感染症の収束は

実現せず、死者は 2021 年より2022 年の方が多

いのが現状です。2023 年の１月には第８波が来

ると専門家は警告を出している状況ですが、ワク

チンの接種率が示しているように人々の関心は以

前とは大きく異なって来ました。

組合活動におきましては、ほぼ例年通りの

活動に戻りつつあります。従来、南港のイン

テックス大阪で行われて来ました展示会である

「KENTEN」は、名称が変更になり「理想のすま

いと建築フェア」として新たな内容の展示会とし

て再出発する予定ですので皆様どうか宜しくお願

い申し上げます。

最後になりましたが皆様方の益々のご繁栄とご

多幸をお祈り申し上げます。

常務理事
駒尺　雄
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株 式 会 社  山 口 安 製 作 所
山 本  有 子代表取締役社長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 1-14-22
https://www.yamaichinet.co.jp/

副 理 事 長

帝  金  株 式 会 社
大 塚  晴 一 郎代表取締役社長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 4-6-21
https://www.teikin.co.jp/

理  事

株 式 会 社 　 水  上
水 上  宏 樹取締役副社長

〒 542-0082
大阪市中央区島之内 2-7-22
https://www.mizukami.co.jp/

副 理 事 長

株式会社 MARUKI HARDWARE CORPORATION

駒  尺 　 雄代表取締役社長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-24
http://www.maruki-mk.co.jp/

常 務 理 事

株 式 会 社  大  成
熊 谷  充 雄代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 6-11
http://www.taisei-mugen.co.jp/

会 計 理 事

謹  賀  新  年

株 式 会 社   駒  谷
駒 谷  昭 人代表取締役社長

〒 581-0002
八尾市東久宝寺 2-2-18
http://www.komatani.co.jp/

副 理 事 長

ア イ ワ 金 属  株 式 会 社
天 野  建 治代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 2-7
https://www.aiwametals.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ハ イ ロ ジ ッ ク
中 村  裕 一代表取締役社長

〒 577-0003
東大阪市稲田三島町 2-65
https://www.hilogik.jp/

理 事 長

飯 田 金 物  株 式 会 社
飯 田  隆 夫代表取締役社長

〒 577-0815
東 大 阪 市 金 物 町 4 - 2

専 務 理 事

川 喜 金 物  株 式 会 社
川 面  武 志代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 4-12
https://www.kawaki-sowa.co.jp/

理  事
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謹  賀  新  年

（五役以外　五十音順）

白 井 金 属  株 式 会 社
白 井 　 勲代表取締役社長

〒 577-0814
東大阪市南上小坂 11-31
http://www.shirai-metal.co.jp/

理  事

ジ ョ ー・プ リ ン ス 竹 下  株 式 会 社
竹 下  健 吾代表取締役社長

〒 578-0965
東大阪市本庄西 1-4-32
https://www.geoprince.co.jp/

理  事

清  水  株 式 会 社
清  水 　 修代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 1-4
https://www.shimizu-net.co.jp/

理  事

マ ツ 六  株 式 会 社
松  本 　 將代表取締役社長

〒 543-0051
大阪市天王寺区四天王寺 1-5-47
https://www.mazroc.co.jp/

理  事

児  玉  株 式 会 社
児 玉  勝 也代表取締役社長

〒 542-0012
大阪市中央区谷町 7-5-8
https://www.kodama-nh.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ミ ズ タ ニ
水 谷  孝 一代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 5-15
https://kk-mizutani.co.jp/

理  事

株 式 会 社  ク マ モ ト
熊 本  憲 仁代表取締役社長

〒 577-0815
東大阪市金物町 3-10
http://www.k-kumamoto.com/

理  事

安  田  株 式 会 社
安  田 　 誠代表取締役社長

〒 542-0081
大阪市中央区南船場 1-11-9
https://www.ashibane.co.jp/

理  事
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組合行事報告

大阪建築金物商工業者新年互礼会

新型コロナウイルス感染症の影響により開催を見合せて

いた、大阪建築金物三団体（大阪建築金物卸商協同組合、

大阪建築金物工業協同組合 及び大阪建築工事金物協同組

合）合同の「２０２３年新年互礼会」が、３年ぶりに、1 月

６日（金）午前１１時からシェラトン都ホテル大阪４階「浪速

の間」において、各組合員及び組合員企業役職員など、約

２００人（うち、当組合８８人）の参加のもとに開催されま

した。

新年互礼会では、まず三団体を代表して当番組合の大阪

建築金物工業協同組合の中村達男理事長から挨拶があり、

その後、来賓として、近畿経済産業局長、大阪府知事並び

に大阪市長の祝辞（代読）に続いて、叙勲・褒章受章者へ

の祝福、賀寿、当たり年の方々への祝品、記念品の贈呈が

ありました。

その後、当組合の中村裕一理事長の発声による乾杯で祝

宴に移り、会場は新年を祝う和やかな雰囲気につつまれま

した。そして、本年のお互いの健康と繁栄を祈念して、新

年互礼会は午後１時前に盛況のうちに終了しました。
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組合行事報告

令和４年秋の褒章の受章

令和４年秋の褒章（令和４年１１月３日発令）において、

当組合前理事長　安田　誠 氏（安田株式会社 代表取締役）

が黄綬褒章を受章されました。心からお祝い申し上げます。

授賞式及び拝謁については、コロナ禍のため中止となり

ましたが、12 月 2 日、大阪府庁にて、大阪府商工労働部

幹部から授与式が行われました。また、同氏に当組合から

お祝いを贈呈するとともに、祝賀会を兼ねて役員懇親会（12

月13 日）をシェラトン都ホテル大阪にて開催しました。

「黄綬褒章受章のお礼」（安田 誠・記）

平素は組合活動を通じてお世話になりありがとうござい

ます。この度大阪建築金物卸商協同組合からご推薦を頂き、

栄えある黄綬褒章を受章させて頂く事ができました。これ

も一重に組合員の皆様から今までに頂いたご厚意やご指導

の賜物であると感謝しております。書面を借りましてお礼申

し上げます。

大阪は日本の建築金物のメッカであり、ＯＢＳＡにおいて

永きにわたり活動させていただき、組合員の皆様と良い関

係性を育ませていただいている事を大変幸せな事であると

感じております。建築金物は建物を完成させていくにあた

り、様々な素材を繋ぐ重要な役割を果たしております。これ

まで以上に建築業界に貢献する事ができるよう、組合各社

が切磋琢磨して相乗効果を発揮し、ＯＢＳＡのブランド力を

高めていかねばなりません。今後とも微力ながらお役に立

てるように精進して参りますのでよろしくお願いします。あり

がとうございました。
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組合行事報告

令和 4 年 9 月15 日（木）、 新規事業委員会の企画により、

「トラスコ中山　プラネット大阪」（堺市堺区）の施設見学

会を行いました。

組合員企業 16 社 19 人の方にご参加いただきました。

当日、午後に南海堺駅に集合し、チャーターしたマイク

ロバスで現地に向かいました。

到着後、福井センター長から、同社・同センターについ

てのレクチャーを受けた後、2 班に分かれてセンターの見

学を行いました。

当センターは、延床面積が約 2 万平米の 4 階建てで、

約 45 億円の投資金額によ

り、2015 年に竣工しました。

免震システムや太陽光発電

により緊急時においても商

品供給を維持できる対策が

取られています。商品の在

庫数は 35 万アイテム、在庫

金額は 39 億円で西日本を

主な対象としています。バケット自動倉庫やバーチレーター

（垂直搬送）、I-Pack（高速自動梱包（出荷ライン）などの

最新鋭の設備を備え、徹底した省力化、効率化が図られて

います。見学会に参加の皆さんは、これらの設備をセンタ

ー長さんらの説明を受けながら、ビデオ、写真撮影をしつ

つセンター内を見学しました。見学後、会議室においても

熱心に質疑応答が行われた後、迎えのバスに乗り込み堺駅

にて解散しました。また、このように皆様のお役に立てる

視察会を企画してまいりますのでご要望等ございましたら、

組合事務局までお寄せください。

施 設 見 学 会

１９回 ＯＢＳＡ親睦ゴルフコンペ
日　時　令和 4 年 11 月 9 日

場　所　オークモントゴルフクラブ（奈良県山添村）

参加者　11 人

優　勝　下岡　佑一郎氏（㈱シモオカ）

準優勝　水上　宏樹氏 （㈱水 上）

みなさん、こんにちは。今回も遅刻してしまった下岡です。

そして優勝した下岡です。

当日天気はとても良かったのですが、皆さん最高に仕上

がった高速グリーンに苦しんでおられたかと思います。それ

を意識しすぎてアプローチが崩れていたのかもしれません。

さすがジャック・ニクラウス設計のコースでした。

なお、前回の反省をもとに何日も前から Google マップで

自宅からゴルフクラブまでのシミュレーションを行い、出発

したのですが。どんなに想定しても何が起こるかわからない

ことを痛感しました。仕事においても皆様注意してください。

こんな私を受け入れてくれた心優しい同伴メンバーとハンデ

に恵まれ過ぎて優勝をさせていただきました。次回こそは

遅刻しない！　　　　　　　　　　　　　　（優勝者記）
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これまで 8 回開催しました「ＫＥＮＴＥＮ」は、西日本最大級の総合見本市としての地位を確立しましたが、この度、名称を「理

想のすまいと建築フェア」と一新し、「見て、触れて、比べて、体感できる展示会」へコンセプトも進化させ、住宅・建築業界

に有益な情報を発信し、最新のビジネス交流の場を提供していくことになりました。組合員の皆様には、ご出展及びご来場い

ただきますようお願いいたします。

（申込締切日 2023 年 3 月17 日㈮ 【早期申込締切日1月13 日㈮】）

2023年6月8日木•9日金
インテックス大阪
主催：（一社）日本建築材料協会、テレビ大阪、日本経済新聞社
共催： 大阪建築金物卸商協同組合
運営： テレビ大阪エクスプロ

◆「 理 想 の す ま い と 建 築 フ ェ ア 」 の ご 案 内
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代表取締役  宮川  英之
㈱宮川公製作所
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新年明けましておめでとうございます。
旧年中はまだまだ新型コロナウイルスの影響が続いて、不自

由な生活を強いられた方も多くおられると思います。今年こそ
は制約のない生活を取り戻して、旅行やイベント、食事などを
楽しめるようになればと願っております。

毎号、この趣味道楽は楽しく拝読させていただいております。
しかし今回、下岡社長からの指名を受けて、書き手側となりま
したので、読むと書くでは大違いだなと今更ながら感じており
ます。

本題ですが、「趣味」といえるのかわからないのですが、最
近休日にしている「野球」について書こうと思います。といい
ますのも、野球と言っても私が草野球チームに入っていたり、
プロ野球観戦をしたりとかではなくて、小学３年生の息子と一
緒に活動している「少年野球」についてお伝えしようと思います。
私自身は学生時代、サッカー部に所属していたので、野球

の経験はありません。しかし現在、チームのまわりの方から誘
われるがまま、お父さんコーチ（球拾い係？）としてチームに
参加させて頂いています。
そんな野球シロウト父親目線でお伝えできればと思います。

（笑）

少年野球というと、何となくですが、当番が大変とか、練習
時間が長いとか、監督が怖いとか、少々ネガティブなイメージ
を持っていましたので当初は息子のチームへの入団を先送りに
していました。（汗）しかし、いざ入団してみると、低学年のジ
ュニアチームは３年生以下１０人程度で活動しており、教えてく
ださるジュニアチームのコーチもやさしく、楽しく指導してくだ
さるので、子供たちも非常にイキイキと練習しているように思
います。（もっと早く入団すれば良かった～）
キャッチボールもままならない子供もいたのですが、投げる、

取るなどの基礎的な指導
から丁寧に行うと、２ヶ月
ほどたてば徐々にさまに
なってくるので、最初の指
導の大切さと、子供の上
達の速さに関心させれら
ます。

私はというと、コーチと言っても技術的な指導がまったくで
きませんので、グランドの整備や練習道具の用意、たまに外
野の守備をしたり、練習を補佐的に手伝っています。最近はバ
ットやボールの進歩がすごいようで、低学年でも良い当たりで
あれば外野まで、強烈な打球が飛んでくるので守っていても気
が抜けません。そこでエラーをしようものなら、子供たちから
は容赦ないヤジが飛んでくることも気が抜けない要因のひとつ
です。こんな感じで、多少の運動不足解消と思って楽しませて
もらっています。
（運動量に比例して夜のビールの本数も増えますが….）

全体的な話をしますと、野球にほんのわずかですが携わって
感じることは、大会などの試合が良く整備されていることがあ
げられます。昔から盛んなスポーツだけあって歴史ある大会も
多く、春から秋にかけて試合が続きます。また、今まで気に留
めていなかったのですが、私が住む地域には野球場がたくさん
あって、ピカピカにきれいとまでは言いませんが、整備もされ
ており、野球をする環境が良いことに気づかされます。
逆に、野球人口の減少に伴って、少年野球チームの数も年々

減少傾向が続いているようで、選手の確保が問題となっており
ます。減少の原因は、少子化の影響がベースにあると思いま
すが、私が子供のころと違って、サッカーはもちろんバスケッ
トボールやテニス、ラグビーなど色々なスポーツを幼少期から
頑張っている子供が多いように感じます。（私が子供のころは
野球かサッカーぐらいだったかな）
私の地域でも、選手が足りなくて、少年野球チームの解散

や合併などの話を耳にすることもあるので寂しい限りですが、
ふと考えると、人手不足といった私たち中小企業を取り巻く環
境と似ているのかなと感じたりもします。

最後になりますが、プレイする環境が良くて競技人口が減っ
ている野球はなかなかねらい目なスポーツなのでは？と思いま
すので、野球に興味がある
子供さんにはおすすめです。
（人数のわりに試合数も多く
て、球場も整っている…と
思います）
私も息子から「もう来なく

ていいよ～」と言われるま
では、一緒にベースボール
ライフを楽しもうと思いま
す。（笑）

＊次回は川喜金物㈱の　
川面社長です。お楽しみに。



購買事業のご案内

16 大阪建築金物卸商協同組合ニュース

　当組合では、組合員の皆様の利便性の促進と経費の節減などに貢献できるよう、当組合の購買事業

承認企業と提携し、次の事項に重点的に取り組んでおります。

お問合わせ・お申込みは、大阪建築金物卸商協同組合事務局  TEL 06-6245-3187 までお願いいたします。
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購買事業

■ 行  事
１ 組合員福利厚生事業

	 令和５年	２月５日㈰

	 於：宝塚大劇場

	 内容：「応天の門		～若き日の菅原道真の事～」他		観劇会

２ 令和４年度通常総会

	 令和５年	５月２５日㈭	

	 於：シェラトン都ホテル大阪

３ 理想のすまいと建築フェア

	 令和５年	６月８日㈭～９日㈮	

	 於：インテックス大阪

■ 表 彰 ・ セ ミ ナ ー
・ 大阪府商工関係者表彰式 

	 令和５年２月１３日㈪	 於：大阪市中央公会堂

・ 大阪卸商連合会表彰式（団体役職員、事業所、従業員）

	 令和５年２月２２日㈬	 於：シティプラザ大阪

・ ２３卸商新入社員研修（大阪卸商連合会主催）

	 令和５年３月２２日㈬～２４日㈮	・２７日㈪

　於：大阪産業創造館

■ 組 合 員 の 動 き
◆ 社長の異動

木村ねぢ産業株式会社　(令和 4 年７月 )

　木村	嘉兼　　代表取締役社長就任

　木村	兼太郎　代表取締役社長退任（取締役会長就任）

ユリトン株式会社　(令和 4 年11月 )

　桑田	直征　　代表取締役社長就任

　南晴	良之　　代表取締役社長退任（代表取締役会長就任）

大一鋼業株式会社　(令和 4 年12月 )

　髙橋	庸子　　代表取締役社長就任

　髙橋	由紀子　代表取締役社長退任（代表取締役会長就任）

◆ 社名の変更（令和５年１月）

（旧社名）株式会社丸喜金属本社

（新社名）株式会社MARUKI		HARDWARE		CORPORATION

（代表者、本社所在地の変更等があったときは、組合事務所ま

でお届けいただきますようお願いします。）
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